

もみじ葉



高西HP QRコード

アフターコロナの歓迎集会と歓迎遠足

みんなでふれあいとても楽しかった！



歓迎集会では、一年生が自己紹介をしました。六年生がサポートについてくれ、元気で上手な自己紹介ができました。また、全校児童でのお楽しみのゲームでは、これまではできるだけ接触を控えるものにしていましたが、連休明けから五類に変更されることもあり、運営委員会が、みんなが仲良くなれるゲームを準備してくれ、とても楽しい時間を過ごすことができました。他にも、二年生から一年生へプレゼントを贈ったり、みんなが歌を歌ったりと、心温まる会になりました。歓迎遠足では、一年生がパートナーの六年生としっかり手をつないで歩きました。六年生は遊びの世話も一生懸命で、さすが高学年だと感心しました。他の学年も、担任の先生と一緒に遊ぶ姿が見られました。学級の仲を深める良い機会にもなりました。保護者のみなさんには、お弁当をはじめとする遠足の準備をありがとうございました。

歓迎集会では、一年生が自己紹介をしました。六年生がサポートについてくれ、元気で上手な自己紹介ができました。また、全校児童でのお楽しみのゲームでは、これまではできるだけ接触を控えるものにしていましたが、連休明けから五類に変更されることもあり、運営委員会が、みんなが仲良くなれるゲームを準備してくれ、とても楽しい時間を過ごすことができました。他にも、二年生から一年生へプレゼントを贈ったり、みんなが歌を歌ったりと、心温まる会になりました。歓迎遠足では、一年生がパートナーの六年生としっかり手をつないで歩きました。六年生は遊びの世話も一生懸命で、さすが高学年だと感心しました。他の学年も、担任の先生と一緒に遊ぶ姿が見られました。学級の仲を深める良い機会にもなりました。保護者のみなさんには、お弁当をはじめとする遠足の準備をありがとうございました。



みんなで一致団結して、優勝をめざします！



あきらめず、みんなでとても楽しい運動会をめざします！

令和5年度 運動会スローガン 勝ち負け関係なく みんなで協力して楽しい運動会にしよう

連休明け、さつそく運動会の練習が始まりました。応援リーダーは連休前から準備をし、左の写真で紹介している団長さんを中心に、よく頑張っています。団長さんたちの頑張りに応えるように、各色組の応援も迫力あるものになってきています。また、低・中・高別の表現やリレーなどの練習風景でも、一人一人の真剣さが伝わってきます。本番がとても楽しみですね。

先日の学校集会で運動会に向けてやっほいことを話しました。それは、「全力を出してみよう」ということです。よく全力を出してがんばろう！と言いますが、実はなかなか難しいのです。特に、高学年になると難しくなります。それは、「恥ずかしさ」と「周りの雰囲気」が邪魔をするからです。逆に言うとう、「力を出すことに慣れ」と「みんなが全力でやる雰囲気」ができるのと簡単にできるとはなりません。さあ、運動会に向けて、みんなが全力を出そうとする雰囲気を作り、良い運動会にしましょう。

ほくは、みんなに信頼され、まとめられる団長になりたいです。

前の赤組の団長がとてもかっこよく大きな声で応援していたので、ほくも負けぬように応援したいです。



★百年杉★ くたかにし応援団

四月二十一日の授業参観、PTA総会、学級懇談会には、たくさんの方の保護者の皆さんにご来校いただきました。ありがとうございました。

授業参観では、恥ずかしさもあつ、うれしそうにする高学年の子もたちやうれしくてたまらない低学年の子もたちの姿が見られました。各クラスを回りながら、子どもにとつて親に見てもらったことがどれだけのパワーになるのか、ということが改めて感じられました。お忙しいとは思いますが、これからもご来校いただき、子どもたちへパワー注入していただけたらうれしく思います。よろしくお願いいたします。

さて、PTA総会では、新役員人事や年間の活動計画などが承認されました。新役員の皆さんには特にご苦労もあると思いますが、どうぞよろしくお祈りします。学校も力強く思っております。

アフターコロナといえど、まだ気を付けていかなければならないと考えていますが、今後はPTA活動や地域の行事や活動等が増えてくることでしょうか。コロナ禍は人と人のふれあいの機会を奪うものでした。以前と全く同じようにはならないと思いますが、大人も子どももふれあいの機会を大切にしていきたいものだと考えます。これからもご協力をお願いいたします。

※記事の内容は学校ホームページと重なる場合があります。学校ホームページもご覧ください。